



RINGKASAN

ELISYA SALY TJUMENA. Tingkat Pengetahuan Pemilik Kucing Tentang Cara Pencegahan Penyakit Di WMB Satwa Clinic Bukit Cimanggu City. Dibimbing oleh TETTY BARUNAWATI SIAGIAN.

Kepopuleran kucing membuat jumlah peminat kucing di Indonesia sangatlah besar, namun hal ini tidak diimbangi dengan pengetahuan pemeliharanya. Kurangnya pengetahuan tersebut menyebabkan kucingnya peliharaanya mudah terinfeksi penyakit seperti virus. Berdasarkan dari permasalahan diatas maka diperlukan data mengenai tingkat pengetahuan pemilik hewan tentang cara pencegahan penyakit pada kucing peliharaannya. Tujuan dari laporan tugas akhir untuk menguraikan tentang tingkat pengetahuan pemilik kucing tentang cara pencegahan penyakit kucing di WMB Satwa Cimanggu

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di WMB Satwa Clinic Bukit Cimanggu City yang berlokasi di Ruko Bukit Cimanggu City Blok C1 No. 16, RT.02/RW.13, Cibadak, Kec. Tanah Sereal, Kota Bogor, Jawa Barat 16166. Pelaksanaan praktik kerja lapangan dimulai dari tanggal 4 Januari – 4 Februari 2022 pada pukul 07.45 - 17.30 WIB. Data yang dikumpulkan berupa data primer dan data sekunder. Data primer yang digunakan yaitu data subyek yang berupa karakteristik responden dan opini responden (sitasi). Karakteristik dari responden berupa jenis kelamin, usia, pendidikan terakhir, pekerjaan, dan jumlah kucing yang dimiliki. Data opini yaitu tanggapan responden tentang tingkat pengetahuan pemilik kucing tentang cara pencegahan penyakit pada kucing. Metode pengumpulan data primer menggunakan metode angket melalui kusioner kepada responden yaitu 100 orang pemilik kucing yang datang ke WMB Clinic. Kusioner yang digunakan berupa kusioner tertutup yakni kusioner yang sudah disediakan jawabannya. Data sekunder yang digunakan yaitu studi literatur.

Berdasarkan hasil kusioner terhadap pemilik kucing mengenai tingkat pengetahuan pemilik kucing tentang cara pencegahan penyakit Di WMB Satwa Clinic Bukit Cimanggu City dapat dikatakan cukup baik. Hal ini didasarkan pada hasil dari pertanyaan kusioner seperti pemilik telah melengkapi kucing peliharaannya dengan vaksinasi lengkap dari F3, F4 dan rabies bahkan 21% sudah melakukan vaksinasi tahunan, pemilik telah melengkapi kucing peliharaannya dengan pemberian obat kutu, obat cacing, vitamin bahkan 19% telah melakukan *treatment* lengkap, pemilik telah melengkapi kucing peliharaannya dengan rutin memberikan *treatment* sebanyak 57,3%, dan pemilik telah melakukan steril pada kucing peliharaannya sebanyak 76%.

Kata Kunci : kucing, kusioner, obat, pencegahan, pengetahuan, penyakit, steril, *treatment*, vaksinasi, vitamin.